

COMUNICADO N° 797
Martes, 3 de mayo de 2022

Vacunación contra la Covid-19 sigue en marcha esta semana con barrido

La Operación Panavac-19 sigue esta primera semana de mayo con la aplicación de dosis contra la Covid-19 a la población a partir de 5 años con la modalidad de barrido.

Además, esta semana se aplicará tercera dosis y dosis de refuerzo a la población a partir de los 16 años en los circuitos 3-1 Colón; 8-10 en Panamá centro y Este y en el 8-8 Juan Díaz, Don Bosco, Río Abajo, San Francisco y Parque Lefevre.

Se aplican todas las dosis contra la Covid-19 a partir de los 5 años en centros de salud, policentros, policlínicas, Minsa- Capsi, Hospitales nacionales y regionales a nivel nacional.

Los fines de semana se colocan vacunas en los centros comerciales en la capital y cabeceras de provincias.

A partir del 25 de abril pasado se autorizó la aplicación de la cuarta dosis o segunda de refuerzo en la población de 12 años en adelante con alguna inmunodeficiencia y de manera opcional a la población mayor de 50 años con enfermedades crónicas.

Las autoridades reiteran el llamado a la población a vacunarse y acudir a los puestos fijos a completar el esquema de vacunación contra la Covid-19.

Informe de vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que hasta la fecha se han aplicado en el país **8,071,903** dosis de vacunas contra la Covid-19.

De ese total, **3,465,497** en primera dosis; **3,077,604** en segunda dosis; **1,515,085** primera dosis de refuerzo y 1,323 con dos de refuerzo.

También 11,309 tercera dosis y 1,323 cuarta dosis a pacientes inmunosuprimidos.

En la población entre 5 y 11 años se han aplicado 403,903 dosis pediátricas para una cobertura de 52.4% con primera dosis.

La cobertura de la población meta es de 87.3% con primera dosis; 77.5% con segunda dosis y la cobertura de la población de mayor de 16 años con dosis de refuerzo es de 48.3%.

Informe de Epidemiología

En el mundo se contabilizan 514,034,915 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además de 457,536,166 personas recuperadas y 6,263,604 fallecidos para una letalidad de 1.2%, de acuerdo con el informe de Epidemiología del Minsa.

En Panamá se registran 778,310 casos acumulados de la Covid-19, de los cuales 652 son casos nuevos para hoy. Se notifican tres defunciones en las últimas 24 horas para un acumulado de 8,188 fallecidos y una letalidad de 1.1%.

El total de personas recuperadas ascienden a 763,639, de ellas 469 son nuevos recuperados hoy. Se aplicaron 4,545 pruebas para una positividad de 14.3%.

Los casos activos suman 6,483, de los cuales 6,365 están en aislamiento domiciliario y 118 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen en 6,349 en casa y 16 en hoteles. Los hospitalizados son 106 en Sala y 12 en UCI.

Los corregimientos con mayor cantidad de casos hoy son: San Francisco, Juan Díaz, Bella Vista en la capital y Chitré en Herrera.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).